

Maduro sigue al frente de encuestas con vistas a elecciones presidenciales



Caracas, 7 may (RHC) El 68 por ciento de los venezolanos confía hoy en el triunfo del presidente de la República y candidato a la reelección, Nicolás Maduro, cuando faltan menos de dos semanas para las elecciones del 20 de este mes.

Un estudio de la firma encuestadora Hinterlaces con base en mil 580 entrevistas directas efectuadas en hogares de todo el país, reveló que el abanderado del Frente Amplio de la Patria lidera con holgura la carrera por la primera magistratura de la nación sudamericana, destaca Prensa Latina.

Según el sondeo, el 48 por ciento de los encuestados aseguró que respaldará en las urnas al primer mandatario venezolano, mientras el 31 por ciento de la muestra manifestó su preferencia por el aspirante opositor de Avanzada Progresista, Movimiento al Socialismo y el Comité de Organización Política Electoral Independiente (Copei), Henri Falcón.

El candidato del grupo de electores Esperanza por el Cambio, Javier Bertucci, solo recibió el apoyo del 14 por ciento de los encuestados. La investigación indicó que 63 puntos porcentuales del total de

electores participarán en los comicios, en tanto el 28 por ciento abogó por la abstención y el resto de los encuestados se mostró indeciso en cuanto a la posibilidad de votar.

El 20 de mayo están llamados a las urnas un total de 20 millones 526 mil 978 ciudadanos con derecho a elegir al mandatario de la República para el período 2019-2025, mientras en la elección de los integrantes de los consejos legislativos podrán sufragar 18 millones 919 mil 364 personas.

En la jornada comicial serán activados 14 mil 638 centros y 34 mil 143 mesas electorales en todo el territorio nacional, además de 276 puntos en el exterior para garantizar el derecho al voto a los venezolanos residentes en otros países.

Este domingo el Consejo Nacional Electoral (CNE) activó un ejercicio nacional con el fin de familiarizar a los ciudadanos con los pasos para ejercer el sufragio y evaluar la capacidad logística de cara a las elecciones.

Al evaluar el desarrollo del simulacro efectuado la víspera, el primer mandatario Nicolás Maduro destacó la transparencia del sistema comicial venezolano y subrayó el derecho del pueblo a elegir libremente al candidato de su preferencia.

Maduro calificó a Venezuela de ejemplo de democracia y soberanía, al contar con un mecanismo electoral robusto y transparente, realidad que se impone -acotó- a las campañas promovidas contra la nación sudamericana por sectores de la derecha nacional e internacional.

A su vez, la presidenta del CNE, Tibisay Lucena, destacó hoy la alta afluencia a los 500 centros de votación activados en Venezuela durante el simulacro organizado sobre las elecciones del 20 de mayo.

Lucena indicó que la elevada participación popular en el ejercicio de este domingo demuestra la voluntad del electorado de ejercer su derecho al sufragio.

Paralelo al ejercicio organizado por el CNE, el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) revisó este domingo su estructura de movilización con el propósito de sellar la victoria en las urnas del candidato del Frente Amplio de la Patria, Nicolás Maduro.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/161659-maduro-sigue-al-frente-de-encuestas-con-vistas-a-elecciones-presidenciales>



Radio Habana Cuba